

LIBERTAD A LOS PRESOS POLÍTICOS

Desde la JUVENTUD GUEVARISTA reclamamos la inmediata libertad de los presos políticos populares detenidos y encarcelados por los gobiernos radical y peronista.

Estos gobiernos, autoproclamados democráticos, reprimen con la cárcel a los compañeros que se rebelan contra las injusticias del sistema capitalista: hambre, desocupación, entrega y represión. Piensan que así acabarán con el ascenso de las luchas populares desde el Santiagazo a Cutral-Có.

Pero lejos de frenarse, la marea popular avanza y el gobierno menemista inició el camino hacia su final.

Por eso te convocamos a la construcción de una JUVENTUD GUEVARISTA sin medias tintas, con ideal revolucionario, educados en el esfuerzo solidario y en el ejemplo de la sangre popular derramada, en la perspectiva de la Revolución y el socialismo, del Hombre Nuevo proclamado por el CHE.

LIBERTAD A LOS PRESOS POLÍTICOS

CESE DE LA PERSECUCIÓN A LOS LUCHADORES POPULARES

Si el hambre es ley, la rebelión es justicia.



SEREMOS COMO EL CHE

JUVENTUD GUEVARISTA

CONSTRUYENDO UNA ALTERNATIVA REVOLUCIONARIA

